





000196604

(AAN5051)

Valparaíso, jueves 13 de agosto de 1992

En el cerro Florida.-

p. 36.

## Construirán plaza y centro cultural en honor a Neruda

El proyecto, que cuesta \$58 millones, logró un financiamiento inicial, del Fondec, de \$10 millones.

Un proyecto de construcción de una plaza y un centro cultural en un sitio erizado anexo a la casa del poeta Pablo Neruda, "La Sebastiana", fue aprobado por el Fondo de Desarrollo para la Cultura y las Artes del Ministerio de Educación, Fondec.

El proyecto, presentado por la Fundación Pablo Neruda, fue seleccionado entre otros 16 proyectos correspondientes a la Quinta Región, en el concurso anual que realiza el ministerio.

El proyecto, según indicó la jefa administrativa de la casa "La Chascona" de Santiago, Ana María Díaz, consiste en la construcción de un complejo cultural en un sitio baldío ubicado a un costado de "La Sebastiana", en el cerro Florida, otorgado en comodato a la fundación por la Municipalidad de Valparaíso. El sitio actualmente es utilizado por los cuidadores de la Escuela Básica N°310, ubicada en dicho sector.

La encargada manifestó que el proyecto implica un costo aproximado de 58 millones de pesos, pero dada la cantidad de proyectos presentados a nivel nacional (cerca de 2.000), el fondo aprobado se redujo a 10 millones de pesos.

El proyecto inicial, según se informó, contempla la construcción de un centro cultural con múltiples salas destinadas a exposiciones y muestras de teatro, video, cine y danza, con sus respectivos camarines y baños. También considera la construcción de una plazuela con mirador, donde se instalarán talleres artesanales de orfebrería.

Ana María Díaz indicó que el objetivo es establecer un área verde destinada a la recreación, y un acceso directo a la casa-museo, a través de la calle Florida. Esta reemplazaría la entrada por la residencia vecina, perteneciente a la familia Valdés-Martner, en donde actualmente funcionan las oficinas de

la fundación.

En el lugar también se planea levantar una reja de protección para salvaguardar las piezas del museo que pertenecieron a las múltiples colecciones del poeta.

Para ello se planifica demoler una vieja construcción abandonada, que perteneció a la Escuela Waddington, construida durante el gobierno de José Manuel Balmaceda.

Dada la reducción del presupuesto inicial, hoy se reunirán en la Intendencia, los integrantes de la comisión regional que materializará el proyecto, para estudiar alternativas de cambio u otras vías de financiamiento.

La comisión está integrada por Carmen Andueza, Agustín Squella, María Martner y Marijó Villanueva.

# Construirán plaza y centro cultural en honor a Neruda [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Construirán plaza y centro cultural en honor a Neruda [artículo].

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile